

～たがわっこの集い～ 昭和を遊ぶ

たがわ



平成29年5月1日現在	
総世帯数	1,841世帯
総人口	3,714人
男	1,809人
女	1,905人

学校が春休みの3月21日(火) 田川公民館で「たがわっこの集い」を開催し、約60名の子どもたちが参加しました。

当日は、射的・駄菓子屋さん・ヒコーキ・ひもひき・けしごむすくい・ヨーヨーつり・カタ又キの趣向を凝らした七つのコーナーを設けました。

コーナーを巡る子どもたちから大きな歓声や笑い声があがり、楽しそくに遊ぶ姿が印象的でした。

最後に、いきいきサロンの皆さんにビンゴ大会も開いていただき、大いに盛り上がりました。

(子ども会育成会会長 浅輪 豊)



田川百景 新しい渚橋が開通



田川に架かる渚橋が、2年余りにわたる工事を終え3月22日に開通しました。通行止めも解除され、ようやく日常が戻った感じがします。また、旧橋にはなかった歩道も片側に付き、より安全に利用できるようになりました。

3月23日撮影
【渚町 野本晃大】

気楽に運動委員会による「第18回健康マレットゴルフ大会」が4月16日、上田市塩田の郷で開催され、参加者21名がマレットゴルフで親睦を深めました。

競技後には、上田城跡公園に移動し、満開の桜の下、園内の散策を楽しみました。

なお、大会結果は、堀内正雄町会連合会長が優勝、2位に藤森明子さん(巾上西)、3位には横前和子さん(渚本郷)がそれぞれ入賞しました。



マレットより桜?

第18回
健康マレットゴルフ大会

平成29年度 役員紹介

◆町会長

渚本村(会長) 堀内 正雄

巾上南(副会長) 田中 孝幸

渚本郷(副会長) 降旗 喜一

渚町 小岩井陽一

渚内城 神戸 高光

渚宮本 宮尾 哲男

渚上 宮澤 温

巾上町 矢花 隆男

巾上中 永井 覚

巾上東 百瀬 秀之

巾上西 筒井 敏男

中条西 塩入 澄

◆民生児童委員

渚宮本(会長) 長岩 重男

渚町(副会長) 金田 岩二

渚本郷 金澤 由昇

渚町 浅輪 克子

渚内城・本郷 小林 弓子

渚本村 堀江真由美

渚上 鈴木貴美枝

巾上町 小山 教子

巾上中・西 西村真理子

巾上南・東 降旗 祥子

中条西 奥原 静子

主任児童委員 荻原しほみ

◆町内公民館会長

渚上(会長) 宮尾 仁

渚宮本(副会長) 村瀬 幸司

渚内城(副会長) 百瀬 憲一

渚町 久保田 豊

渚本村 丸山 佳信

渚中 降旗もと江

巾上中 酒井 邑治

巾上東 豊島 崇

巾上西 亀井 滋江

巾上南 岩野 芳彦

中条西 田伏 一夫

◆各団体

○子ども会育成会

(会長) 浅輪 豊

(副会長) 山本真由美

大久保敬子

浅輪 綾

健康づくり推進員会

(会長) 西澤 生子

(副会長) 相澤真由美

○日赤奉仕団

(団 長) 水野美知子

(副団長) 堀内 明子

○ボランティア部

(部 長) 佐原 栄子

(副部長) 降旗 典子

○体育協会

(理事長) 片山 英治

(副理事長) 大島 和雄

○交通安全協会

(支部長) 百瀬 利文

(副支部長) 中嶋 建司

○衛生協議会

(会長) 神戸 高光

(副会長) 吉川 和男

○防炎部

(部 長) 小山 恵嗣

(副部長) 横山 裕己

○防犯連絡協議会

(会 長) 堀内 正雄

(副会長) 堀内 輝雄

○社会福祉協議会

(支会長) 堀内 正雄

(副支会長) 長岩 重男

○福祉ひろば推進協

(会 長) 田中 孝幸

(副会長) 金澤 由昇

◆職員

○公民館

(公民館長) 池上 昌孝

(館長補佐) 田堂 誠

(主 事) 床尾 拓哉

(窓口担当) 相澤真由美

○地域づくりセンター

(センター長) 田堂 誠

(センター事務) 床尾 拓哉

○福祉ひろば

(コーディネーター) 須澤 裕美

大沢 潤子



新任のあいさつ

4月1日から公民館内の顔ぶれが変わりました



地域づくり
インターン
小林 克紀

き売り活動をしてきました。そのときから田川地区は話しやすい方が多く、親しみを感じていましたので、また関わりが持てることを嬉しく思っています。

地区の行事や公民館活動にも参加していますので、お会いしたときは気軽に声をかけていただけると嬉しいです。

まだまだ分からないことが多いですが、これからよろしくお願ひします。



田川公民館
窓口担当
堀内 明子

あまり知りませんでした。公民館にはたくさんの会があり、みんなとても元気で楽しそうに活動されていて、すごいなと思います。

早く皆さまのお役に立てるよう努力して参りたいと思いますので、ご指導よろしくお願ひいたします。

4月から田川公民館の事務員としてお世話になっていきます。

公民館の窓口担当として、11年間お勤めになった岡本昌子さんは、3月をもって退職されました。長い間ありがとうございました。